

Pèlerinage national des Servants d'autel à Lourdes

Quatre Servants d'autel de la paroisse St Vincent de Paul en Calaisis (Manon, Romain, Dylan et Romain) et deux de la paroisse Pentecôte Blanc-Nez (Abigaëlle et Anastasia) accompagnés de l'abbé Jean-Marie RAUWEL ont eu la joie de participer au pèlerinage national des Servants d'autel à Lourdes qui a rassemblé près de 2000 participants.

Nous avons vécu de très bons moments : célébration eucharistique, prière à la grotte, procession aux flambeaux, chemin de croix, visites des lieux de vie de Bernadette, la procession et l'adoration eucharistique.

Nous avons visité la basilique du Rosaire avec les différentes mosaïques représentant les différents mystères du Rosaire.

« C'est une chance pour nous », dit l'un des Servants d'autel, « de participer à notre âge à ce rassemblement à Lourdes »

Les Servants remercient chaleureusement les personnes qui ont aidé à financer leur pèlerinage.

Abbé J-M Rauwel